

LOKALER SPORT

Mitgliederzahl des TC GW Rhede steigt wieder an



Der Vorsitzende Daniel Wellkamp (re.) ehrt Christel und Bernd Steverding für 40-jährige Mitgliedschaft.

rhede (bri) Der extrem starke Anstieg der Strom- und Gaspreise hat auch beim TC GW Rhede große Auswirkungen auf die finanzielle Situation. Das teilte der Vorsitzende Daniel Wellkamp während der Jahreshauptversammlung im Vereinsheim mit. Durch die sehr gute Auslastung der Tennishalle, gestützt vom neuen Buchungssystem Tennis 04, sowie durch diverse Förderprogramme wurden die Mehrausgaben jedoch kompensiert. Große Freude gab es bei den Mitgliedern des Vereins über den Landeszuschuss von 60.000 Euro zur Dachsanierung der vereinseigenen Tennishalle. Im August 2023 sollen die Arbeiten erfolgen.

Die Sportwarte Felix Schneider und Boris Kourkine zeigten sich erfreut, dass wieder zahlreiche Mannschaften im Jugend- und Erwachsenenbereich gemeldet werden konnten. Durch Aktivitäten in Kooperation mit der Gesamtschule Rhede, der Israel-van-Meckenen Realschule und durch die Teilnahme am Maiensonntag stieg die Mitgliederzahl auf 317 an. In der vergangenen Medensaison wurden zwei Meisterschaften gefeiert. Der mit neuem Modus ausgetragene „Stauder Cup“ kam gut an und wird am 19. August wiederholt.

Für 40-jährige Mitgliedschaft wurden Christel und Bernd Steverding geehrt. Seit 25 Jahren halten Johannes Dyhinger, Heinz-Dieter Falkenberg, Frank Schroer, Oliver Tatsch und Hans-Hermann Robin dem Klub die Treue.